



🏠 Gebäude **Evangelische Kirche**

Errichtet **Adresse** **Lage**
1959 | Friedau 2 | Conscriptionsnummer 468



Die evangelische Pfarre Liezen gehört zur Pfarrgemeinde Admont - Liezen. In der Friedau gibt es eine evangelische Auferstehungskirche mit Gemeindezentrum. Pfarrer ist seit 7. September 2014 Mag. Dr. Gernot Hochhauser.

Der Bau der Kirche war notwendig geworden, da sich durch Industrie und Wirtschaft immer mehr Menschen in Liezen ansiedelten, darunter auch viele evangelische Christen. Sie feierten ihre Gottesdienste seit 1947 in der damaligen Kindergartenbaracke. 1954 konnte ein Grundstück für die Kirche erworben werden.

Am 16. Juni 1957 erfolgte die Grundsteinlegung. Unterstützt durch viele freiwillige Helferinnen und Helfer ging der Bau zügig voran. Architekt Dipl.-Ing. Hubert Buchsteiner stellte die Pläne kostenlos zur Verfügung. Ans Kirchengebäude angeschlossen wurde ein Gemeindesaal, der bei gut besuchten Gottesdiensten zum Kirchenraum hin geöffnet werden kann. Am 25. Oktober 1959 wurde die Auferstehungskirche schließlich durch Bischof D. Gerhard May feierlich eingeweiht. In dieser Zeit wurde die Pfarrgemeinde, die ihr

Zentrum noch in Admont hatte, durch Pfarrer Erich Schuster seelsorglich betreut. Sein Nachfolger, Pfarrer Mag. Horst Hochhauser, bezog das 1972 fertiggestellte Pfarrhaus in Liezen. Das Gemeindezentrum wurde damals um eine Pfarrkanzlei und eine kleine Wohnung erweitert, die für eine Gemeindegewerkschaft gedacht war.

Seit 1986 war Pfarrer Mag. Johannes Hanek als Seelsorger in Liezen tätig. Zum 50. Geburtstag wurde das Gemeindezentrum besucherfreundlich umgebaut. Ein neuer barrierefrei zugänglicher Zentraleingang führt zum Gemeindesaal, der Pfarrkanzlei und einem Besprechungs- und Gästeraum. Vor allem aber kann man vom Gemeindesaal aus endlich auf gleicher Ebene eine behindertengerechte Toilette erreichen. Im Rahmen des Kirchweihjubiläums wird das neugestaltete Gemeindezentrum, das die Stadt Liezen mit einem großzügigen Betrag unterstützt hat, eröffnet.

Quelle: Quellen: Kircheninfo 1/2006 der Diözese Graz-Seckau, Stadtnachrichten September 2009

👤 Verfasser: Karl Hödl, 4. 3. 2006

📅 Letzte Überarbeitung: 05.06.2023